

Conseil général de Val Terbi le 20 juin 2023

Question orale de Mme Laura Frund :

« Plusieurs frênes qui se trouvent le long de la route des Gorges de Vermes sont malades et menacent de tomber alors que de nombreuses familles et le bus scolaire empruntent cette route tous les jours. La voie est déjà dangereuse de par son étroitesse et cette problématique n'arrange rien.

Ma question est la suivante : est-il prévu de signaler ce danger au service des infrastructures cantonal ? Si oui, dans quel délai ? »